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1. BEGRÜSSUNG 

2. TAGESORDNUNG UND PROTOKOLL 

Die Tagesordnung und das Protokoll wurden beide abgesegnet.

3. FILMABEND VOM 12. NOVEMBER (FEEDBACK) 

Um 18 Uhr sind die ersten Leute erschienen. Nachdem ihre Namen dokumentiert 

wurden, konnte der AK und der Film um 18:20 Uhr vorgestellt werden. Bis 22 Uhr 

konnten sich Anwesende anschließend unterhalten. Dabei stieß die Veranstaltung in 

Präsenz allgemein auf eine positive Resonanz; man war erleichtert über die Möglichkeit 

von Treffen in Präsenz. Der Film selbst als Horrorfilm schien eher weniger attraktiv. Zur 

besseren Planung und zur größeren Auswahl soll eine Liste erstellt werden, in der 

verfügbare Titel mit ihren jeweiligen Plattformen, den Besitzern und der jeweiligen 

Zugänglichkeit gesammelt werden, um daraus wählen zu können. 

Allerdings war der Raum relativ klein und es werden beim nächsten Filmabend mehr 

Teilnehmer erwartet, sodass auch ein entsprechend größerer Raum zur Einhaltung der 

Abstandsregeln notwendig würde. Außerdem soll besser sichergestellt werden, dass alle 

Organisatoren und mindestens ein Mitglied des Fachschaftsrats präsent sind und, dass 

das Event stärker verbreitet und beworben wird, da die bisherige Werbung anscheinend 

nicht alle erreicht hatte. 

Folgende Filmabende vor Weihnachten, Valentinstag usw. sollen wieder unter einem 

Thema stattfinden. Auch Anime seien eine Option. 

4. 忘年会 (BŌNENKAI)  

Die Ferien beginnen am 22. Dezember; vorher soll ein Bōnenkai veranstaltet werden; 

dieser begann traditionell bisher abends um etwa 18 oder 19 Uhr. Es gibt eine Tendenz 

zu Mittwoch oder Donnerstag, um eine etwaige Abreise der Studierenden zu vermeiden. 

Es stellt sich bei der Datumsfindung außerdem die Frage, in welchen Zeitraum die 

Veranstaltung am besten passt. 

Zum Programm sollen verschiedene AGs angefragt werden (evt. Chor, Theater, K-Pop). 

In diesem Zusammenhang sollen auch musikalisch versierte Studierende und 

Austauschstudierende, insbesondere die JapanerInnen, angesprochen werden. 

Für diese Veranstaltung wird bereits 2G+ gelten, d.h. eigene Schnelltests können nicht 

mehr akzeptiert werden. 

5. 話す会 (HANASUKAI)/タンデム会  (TANDEMKAI)  

Der nächste Hanasukai ist auf Dienstag, dem 23. November, um 18:30 Uhr im Merlin 

Café (Bergheimer Str. 85, 69115 Heidelberg) angelegt. Bisher dürfen maximal 50 

Personen erscheinen, die Umfrage zur Interessebekundung ist hier zu finden. 

https://doodle.com/poll/vgbmchmknfzx8gc2?utm_source=poll&utm_medium=link
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6. K-POP / OSTASIATISCHE POPKULTUR-AG 

Es soll eine Umfrage geben, die das vorhandene Interesse feststellen soll. Davon 

ausgehend muss dann ermittelt werden, ob und in welchem Umfang diese AG unter 

pandemischen Umständen stattfinden kann (2G, Masken, etc.). Als potenzieller 

Veranstaltungsort böte sich der Raum HS05 ab Freitag um etwa 16/17 Uhr an; näheres 

muss jedoch noch von Frau Wuthenow erfragt werden. 

7. SONSTIGES 

Es wurde noch einmal auf das physische Tandembrett hingewiesen, dessen Benutzung 

sehr erwünscht ist. Außerdem soll auf diese Möglichkeit eventuell in den sozialen 

Medien aufmerksam gemacht werden. 

Man muss sich nach den Deadlines zu den Fachratswahlen erkundigen, damit rechtzeitig 

Kandidaten gefunden werden können. 

Die Schränke im Fachschaftsraum sind nicht so sicher wie erwartet; die Nutzung des 

Raums selbst ist, bedingt durch verstärkte Brandschutzmaßnahmen, eingeschränkt. 


